

Pressemitteilung

Datum: 29. August 2023

Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 5.000 Euro an *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.*

Körperliche Aktivität spielt für Kinder eine zentrale Rolle in der motorischen, kognitiven, emotionalen und psychosozialen Entwicklung. Ist ein Kind an Krebs erkrankt, führt die Krebstherapie nicht nur zu Einschränkungen des Bewegungsdrangs, sondern auch zu gravierenden körperlichen und psychosozialen Folgeschäden wie Muskelabbau, Schmerzen, Erschöpfung, Schwächung des Selbstwertgefühls bis hin zu Depressionen. Dem sporttherapeutischen Programm der Kinderkrebsklinik kommt deshalb eine ganz besonders hohe Bedeutung zu. Betroffene Patienten können während der Chemo- oder Strahlentherapie und während der Stammzelltransplantation teilnehmen.

Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V. trägt die Kosten für dieses sporttherapeutische Programm der Kinder- und Jugendklinik des Uniklinikums Frankfurt. Eine gezielte Bewegungsförderung unterstützt nachweislich den Heilungsprozess. Regelmäßiges Training stärkt Kraft und Durchhaltevermögen für den schwierigen Behandlungsmarathon. Nebenwirkungen werden reduziert, Normalität und Spaß finden auch wieder Platz im oft tristen Klinikalltag. Drei Sporttherapeuten begleiten die jungen Patienten mit einer entwicklungspezifischen und individuell ausgerichteten Sporttherapie durch die gesamte Behandlung.

Die Stiftung „Hoffnung für Kinder“ unterstützt dieses so wichtige Projekt gerne mit 5.000 Euro und hat die Mittel aus den eingenommenen Geldern der „Miles for Hope-Tour“ zur Verfügung gestellt. Florian Sitzmann hat diese außergewöhnliche Tour im August 2022 unternommen. Anlässlich des 30. Jahrestages seines tragischen Unfalls, bei dem er beide Beine verlor, ist er 960 Kilometer mit dem Handbike durch Deutschland gefahren und hat Spenden eingesammelt. Insgesamt sind bisher knapp über 50.000 Euro zusammengekommen. Diese wurden und werden an sieben zuvor festgelegte Empfänger ausgeschüttet. *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.* ist einer davon.

Bei der Spendenübergabe am 29. August 2023 im Familienzentrum in der Komturstraße in Niederrad bedankte sich Geschäftsführer Professor Dr. Thomas Klingebiel ganz herzlich für das Engagement der Stiftung und ganz besonders bei Florian Sitzmann für seinen Einsatz: „Das Motto Ihrer Stiftung lautet: *Wir machen Kinder ein bisschen glücklicher.*“

Ansprechpartner:
Matthias Martiné, Tel. 06151 157-3004
Vorstand

Bei diesem Projekt ist das absolut erfüllt worden. Unser Verein hält die Bedeutung von sportlichen Aktivitäten für die kleinen Patientinnen und Patienten ebenfalls für sehr wichtig. Ihre Spende trägt dazu bei, unser Angebot an Sporttherapien weiter aufrecht zu erhalten und ausbauen zu können – zum Wohl der an Krebs erkrankten Kinder und Jugendlichen.“



Foto: Patrick Link

V.l.n.r.: Matthias Martiné (Vorstand Stiftung „Hoffnung für Kinder“, Florian Sitzmann, Astrid Gübler (Presse und Öffentlichkeitsarbeit Hilfe für krebskranke Kinder), Petra Raiß (Stiftungsbeauftragte Stiftung „Hoffnung für Kinder“), Professor Dr. Thomas Klingebiel (Geschäftsführer Hilfe für krebskranke Kinder).